

Se han inscrito para participar en el torneo de baloncesto 50 jóvenes. Con esta actividad terminan las Jornadas Internacionales de Convivencia "Sedaví Amiga" que han venido realizándose en la ciudad levantina desde el 1 de Julio.



Participantes del Torneo de Baloncesto en "Sedaví Amiga"

(C. Valenciana/Sedaví, 09/07/2012) El torneo se celebrará los días **9 al 11 de Julio** en el Polideportivo Municipal de Sedaví y la participación es gratuita. El deporte constituye el mejor medio para desarrollar una vida sana. Durante las Jornadas de Convivencia, se realiza este torneo dirigido por entrenadores especialistas que saben integrar la buena técnica con la actitud adecuada. Diferenciar entre una competencia sana y la que degenera en violencia, motivar a la disciplina personal y el esfuerzo como únicos caminos válidos hacia el éxito, son

Escrito por ONG Decisión / Estefany Sánchez
Martes, 10 de Julio de 2012 01:00

algunos de los objetivos de esta actividad.

Con este torneo, terminan las Jornadas Internacionales. La acogida de Sedaví a las diversas actividades realizadas -la donación de sangre, el concierto benéfico, el cine de verano, el Festival Infantil de la Biblia-, ha sido excelente. El voluntariado social y el concierto del Coro Gospel Gloria están entre los eventos que mayor impacto han causado y ambos también pueden resumir de forma evidente la identidad de la comunidad protestante o evangélica en todo el mundo. **Un pueblo con un mensaje comprometido en promover la paz y la justicia social**

Las jornadas, organizadas por la [Asociación Decisión](#) y la **Iglesia Evangélica el Salvador de Valencia** (calle Felipe Vives Cañamás), han contado con la participación de **35 jóvenes evangélicos** de diversos lugares de España y del extranjero y han servido para normalizar y favorecer la integración del pueblo cristiano evangélico en la ciudad. Los vecinos de Sedaví han visto a los participantes de las jornadas, con sus camisetas con el lema "Sedaví amiga", mostrar sus valores y creencias de forma amable y constructiva para todos.

Las jornadas serán clausuradas oficialmente **el próximo miércoles a las 21:00 hs.** en el polideportivo municipal coincidiendo con la entrega de trofeos del torneo de baloncesto. Los organizadores se muestran muy satisfechos por la colaboración del Ayuntamiento, el Banco de Alimentos y la Hermandad de Donantes de Sangre de la Generalitat que han apoyado sus actividades y facilitado su servicio.

Fuente: ONG Decisión / Estefany Sánchez

Noticia relacionada:

. [Jóvenes evangélicos celebran unas Jornadas Internacionales limpiando las calles de Sedaví](#)
(04/07/2012)